

KAPUTTES KABEL

Lengdorf wieder online

Lengdorf – Die Lengdorfer sind seit Mittwochabend wieder online. In der vergangenen Woche funktionierte das Internet in Lengdorf und einigen umliegenden Orten nicht (*wir haben berichtet*). Damals ging Oliver Lau, Geschäftsleiter der Isentalautobahn GmbH, davon aus, dass ein Bagger auf der Baustelle zwischen Isen und Lengdorf die Glasfaserkabelleitung beschädigt hatte. Diese These sei wieder vom Tisch, sagt Lau nun auf Nachfrage. Trotzdem habe die Telekom das Kabel ausgetauscht.

Die Telekom schreibt: „Uns wurde von Technikern mitgeteilt, dass ein Glasfaserkabel abgerissen war und durch ein neues ersetzt werden musste. Die Ursache für den Abriss ist nicht bekannt.“ Für Klaus Osterloher aus Lengdorf ist viel wichtiger, dass er wieder Home-Office-Tage einlegen kann. Trotzdem hätte er sich von der Telekom mehr Informationen gewünscht: „Natürlich können die nicht jeden anrufen, aber man hätte zum Beispiel an die Presse rausgeben können, warum das Internet nicht funktioniert.“ ans